

Dank an Norden für gute Zusammenarbeit

Der bayrische Abend soll wiederholt werden

Allagen. (mü) Norbert Köster, Kompanieführer der St.-Sebastianus-Schützen aus dem Allagener Norden, konnte am Freitagabend eine große Anzahl Schützen zur Kompanieversammlung im Gasthof Lenze-Wohlmeiner begrüßen. Ein besonderer Gruß galt dem geschäftsführenden Vorstand, Schützenkönig Josef Helle und den Vertretern der Süd- und Mittelkompanie. Rückblickend auf das vergangene Jahr, stand für die Nordkompanie vor allem das Kompaniefest im Mittelpunkt. Erstmals war es im Festzelt im Dasselpark gefeiert worden. Der bayrische Abend sei eine recht fesche Sache gewesen, der Besuch war gut und die Stimmung prächtig. Einzig der Termin schien den Schützen änderungswürdig. Man sollte im kommenden Jahr anstreben, einen früheren Termin zu bekommen, da die Witterung dann doch angenehmer sei.

Stellvertretender Kompanieführer Thorsten Gerdts gab nach der Protokollverlesung einen Überblick über die Finanzen der Kompanie, die recht zufriedenstellend ausfiel. So wurde der Vorstand einstimmig entlastet.

Zum neuen Fähnrich wurde Peter Eifler gewählt, der die Nachfolge von Olaf Wohlmeiner antritt. Wiederwahlen gab es für Fahnenoffizier Norbert Kutscher und Ersatzoffizier Detlef Eickhoff. Auch Schützenoberst Gregor Schulte ergriff in der Versammlung das Wort

und dankte den Schützen für die gute Zusammenarbeit.

Mit Spannung warteten die Nord-Schützen auf die Bekanntgabe der Sieger beim Kompanieschießen. Pokale und Glückwünsche gingen an Gruppe I: 1. Christof Buchheister (226 Ringe), 2. Hermann Kerstin (221) und 3. Norbert Kutscher (203); Gruppe II: 1. Franz-Willi Buchheister (199), 2. Berthold Eickhoff (194), 3. Joachim Freiböhle (191); Gruppe 3: 1. Peter Schulte-Hense (149), 2. Franz Haarloff (148) und 3. Franz Arens (147).